

## 学校生活のようす 1月11日～

### 書き初め

1・2年生は水曜日から早速書き初めです。硬筆は文字数が多く、1枚仕上げるのがとても大変です。でも、子どもたちはよく集中して取り組んでいました。まずは2年生のようす。



1年生は本番です。空気がピンと張りつめていました。



## ならべて ならべて【1年生 図工】

1年教室から楽しそうな声が聞こえてきたので行ってみると、図工の時間でした。この日はみんなでいろいろなものを並べて1つの作品を作り上げていました



## 寒くなると（ヘチマはどうなった？）【4年生・理科】

4年生の理科です。サクラと比較しながらヘチマが今、どうなっているかを調べていました。一年生植物のヘチマは種子を残して枯れてしまうのですが、この日は「根はどうなっているか」をみんなで調べていました。



## 1000より大きい数【2年生・算数】



2年生の算数は、1000より大きい数の学習です。「何千」という数は、きっとどの子もすでに生活の中で使っていると思いますが、学校では位取りのしくみなどをていねいに学んでいきます。Chromebook も使いながら、視覚的にも理解できるように工夫しています。



### 空き容器のへんしん【3年生・図工】

3年生は図工で空き容器と紙粘土を使った作品作りに挑戦するようです。この日はどんなものを作りたいか、設計図を描いて構想を練っていました。どんな作品が出来上がるか、今から楽しみです。



### スキー教室【サンメドウズ清里スキー場 5, 6年生】

12日(木)、5年生と6年生がサンメドウズ清里スキー場でスキー教室を行いました。季節は小寒、1年のうちでも最も寒い時期のはずなのですが、この日はとても暖かい日で、スキーウェアを着てたくさん体を動かした子どもたちはちょっと汗ばむくらいだったそうです。それでも、快晴で風もない絶好のコンディションの中、子どもたちは存分にスキーを楽しんだようです。

最近ではスキーを経験する機会は少なくなっているかもしれませんが、今回の練習を生かしてさらに上手に滑れるようになるためにも、今シーズンの中に1度くらいはご家族でもスキー場にお出かけになってみてはいかがでしょうか？





